



Buena nota

» Los que no pusieron ningún pero a una emisión que realizará Toyota Financial Services fueron los de la valoradora Fitch Ratings, que en México dirige Eugenio Garza López, quienes le asignaron la mayor calificación crediticia, “AAA”.

La compañía japonesa pretende realizar una colocación de deuda por 1,500 millones de pesos a un plazo cinco años, previa autorización de la CNBV.

Ya que hablamos de armadoras fue una buena noticia la integración de la misma Toyota y Yamaha Motor de México a la Asociación Mexicana de Entidades Financieras que preside Enrique Bojórquez.